
様式2 令和４年度　学校運営協議会（コミュニティ・スクールくさつ）の実施報告および議事概要

１、日時・場所

第１回学校運営協議会 第２回学校運営協議会 第３回学校運営協議会 第４回学校運営協議会

7月12日（火）
19時～20時15分

9月15日（木）
13時05分～14時50分

12月15日（木）
19時～20時30分

月　　日（　　）
時　　分～　　時　　分

草津第二小学校 草津第二小学校 草津第二小学校

２、委員の出欠

名　　前
会長

副会長
出欠 出欠 出欠 出欠

1 野村　喜代子 ◎ 出席 出席 出席

2 立岡　功成 出席 出席 欠席

3 遠藤　覚 出席 欠席 出席

4 坂本　絵里子 出席 欠席 出席

5 井上 ひとみ 〇 出席 出席 出席

6 井内　良三 出席 出席 出席

7 奥野　慎太郎 出席 出席 出席

8 久志　博子 出席 出席 出席

※名前に記されている印は、◎会長　○副会長

名　　前 出欠 出欠 出欠 出欠

1 角　玲子 出席 出席 出席

2 明山　晋也 出席 出席 出席

3 奥村　俊彦 出席 出席 欠席

4 南　佐和子 出席 出席 欠席

5

３、傍聴人の有無 傍聴人　　　　　　　　0人 傍聴人　　　　　　0人 傍聴人　　　　　　0人 傍聴人　　　　　　　　　　人

４、議題および主な意見 第１回学校運営協議会 第２回学校運営協議会 第３回学校運営協議会 第４回学校運営協議会

基本
理念

市
重点

学校
重点

学校運営基本方針の承認について 基本施策番号（　 8  　） 基本施策番号（ 6 　） 学校評価について

3 道徳教育・人権教育の推進
議題　ＩＣＴを活用した教育の推進 議題 あいさつ推進に向けて

○ ◎ 4 いじめを根絶する取組の推進

○ 5 健やかな体づくりの推進

6 社会性や豊かな情操育てる教育の推進

7 インクルーシブ教育の推進

◎ ◎ 8 ＩＣＴを活用した教育の推進

9 読書活動の推進

10 基礎学力向上のための取組の充実 基本施策番号（　１５　） 基本施策番号（　１7　） 基本施策番号（　１４　）

◎ 11 英語教育の推進
議題　50周年記念事業について 議題  配慮を必要としている子どもへの

支援体制
議題　教員の働き方改革について

○ ◎ 12 教職員研修・研究活動の充実

13 教職経験に応じた人材育成の推進

14 教職員の健康管理と働き方改革の推進

◎ ○ 15 地域の活力を生かした特色ある学校経営の推進

16 教職員の指導体制・学校支援体制の充実

○ ◎ 17 配慮を要する子どもへの支援体制の充実

成果および課題

・日程調整を早めにすることで、すべての
委員の方に参加していただけた。
・今年度、学校重点施策シートを配付し
て、学校として重点的に取り組む内容を
伝えた。
・実施回数を1回増やして、児童の様子を
見ていただける機会を設けた。

・参観スタイルの自由度（参観時間、参観
順序等）を高くして、それぞれの委員の方
の目線で観察してもらいやすいように工
夫した。
・いただいた意見をまとめ第3回ＣＳでより
深めていきたい。

・近年に比べ、大きな課題であった自尊
感情を問う項目で飛躍的に肯定的な数値
が上がった。（全国学力学習状況調査前
年比より）その要因について意見交流す
ることができた。
・年末の多忙な時期であるため、日程調
整が難しく、すべての委員の方が揃う日
程がなかった。
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地域連携担当教員
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主な意見
・指導者が机間巡視をして、児童の様子
に注意していた。
・発言の時に声が小さい子への支援に対
して、しっかり聞き取ろうとする姿が見ら
れた。
・学習環境として、雑然としていたり、汚
れがあったりする部分があった。

主な意見
・ＩＣＴを有効に活用して積極的に取り組ん
でもらいたい。
・教員が元気でないと、建設的な教育が
生まれない。
・人員を増やせないものか。４学校経営の充実

主な意見

概要　授業参観を通して、ＩＣＴ機器が有
効に活用されているかを観察する。

概要　学校評価であいさつについて肯定
的な割合が、他の項目より低い。どのよう
な対策が効果的か。

主な意見
・効果的に活用されている。
・視覚的に誰にもやさしい学習になってい
る。
・どのクラスも積極的に活用されている。
・指導者、児童が共に操作に慣れてい
る。

主な意見
・大人が進んであいさつをする。
・強制は効果的ではない。
・青少年育成部会として、何かできること
はないだろうか。

２確かな学力の育成

３教職員の指導力
の向上

現状の姿
　コロナ禍の中で、9月の記念航空写真、
11月11日で記念式典を実施する方向性
を示した。

概要
どの子どもたちも積極的に学ぼうとしてい
るか。

概要
教員の超過勤務削減に向けて

主な意見
・地域協働合校の行事も平日開催が子ど
もにとっても参加しやすい。
・道徳教育推進の中で、道徳教育推進資
料の工夫とあるが具体的にどのようなこ
とを指すのか。
・コロナ禍の中で、「中止、制限」から新し
い教育課程が展開されているように感じ
る。

主な意見
・地域広報紙などを活用して、住民に後
方啓発活動を行ってもらいたい。
・地域住民に限らず、草津広報誌などで
さらに情報発信していくのもよい。


